



2024年の締めくくりを！

校庭の木々も葉を落とし、ようやく冬がやってきたようです。今年は、暖かい日が続いていましたが、11月下旬からは、少しずつ朝夕の空気の冷たさを感じるようになってきました。様々な感染症に注意が必要な季節です。規則正しい生活で冬休み前の1ヶ月を乗り切っていきたいと思います。

授業参観お世話になりました

12月5日(木)は、授業参観でした。午前中から親子行事もあり、盛りだくさんの1日でしたが、1年生「音楽」、2年生「算数」3年生「社会」、4年生「外国語」、5年生「算数」、6年生「道徳」の内容で、子どもたちは生き生きと授業に取り組んでいました。この日は地域の方への公開授業も兼ねており、地域の方々も子どもたちの様子を見に来てくださり、ご意見をいただくことができました。今後の教育活動に生かしていきたいと思います。



【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】

5年生 校外学習

11月29日(金)に、校外学習に行ってきました。はじめに宇都宮市の大谷資料館に行きました。大谷資料館では、地下にある大谷石の採掘場を見学しました。その後、日産自動車栃木工場を見学しました。工場では、電気自動車「アリア」の組み立てラインを工程順に見学しました。授業で学んだことを実際に確認することができ、みんな興味深く見学してしていました。



6年生 校外学習

11月22日(金)、6年生が東京へ校外学習に行ってきました。国会議事堂では、議事堂内の本会議場や御休所、中央広間などを説明を聞きながら見学しました。昼食は、議員会館に移動しみんなでカレーを食べました。昼食後は、科学技術館に行き、グループごとに見学しました。さまざまな展示品に興味深く見学していました。小学校最後の校外学習でしたが、全員が参加し、楽しく協力し合いながらたくさんの思い出をつくることができたことと思います。



ピアノ演奏会

11月27日(水)、昨年度に引き続き、音楽大学でピアノを専攻している稲見翼さんをお招きして、ピアノ演奏会を行いました。Jポップ音楽や有名なクラシック曲など、楽しいお話を交えながら演奏してくださいました。子どもたちはのりのりで、歌ったり踊ったりと全身で音楽を楽しんでいました。「ハンガリー舞曲第5番」では、子どもたちも真剣に耳を傾けていました。



いじめゼロ集会

11月21日(木)、体育館でいじめゼロ集会を行いました。各クラスで決めたいじめ防止のスローガンを発表した後、代表委員会で決定した全校スローガン「みんな仲良く協力すれば、柿岡小は笑顔満開だ」の発表がありました。代表委員会のメンバーによるいじめをテーマにした寸劇をみて、一人一人がいじめについてどう行動したらよいか考えました。みんなでお互いを思いやって生活しようとする意識が高まりました。

